



Suma Va por México a Nueva Alianza en el Estado de México

## Rechaza PRD reparto de candidaturas del PAN y PRI

Jorge Morroy

jorge.morroy@eleconomista.mx

**La coalición** Va por México (PAN, PRI y PRD) se registró el sábado de último minuto debido a la incorporación del partido Nueva Alianza.

El registro ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) estaba previsto realizarse el viernes pasado, pero se canceló. Inicialmente se dijo que el PRD había frenado el evento debido a diferencias sobre el método para elegir candidato a gobernador. Sin embargo, se anunció que fue por la modificación del convenio de coalición para incorporar al partido local Nueva Alianza.

El sábado, los dirigentes estatales del PAN, Anuar Azar Figueroa; del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca; y del PRD, Agustín Barrera Soriano, acudieron a realizar el registro. El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, dijo que no existen diferencias dentro de la coalición.

“La coalición Va por México está más firme que nunca, a pesar de los intentos del gobierno por dividirnos, hoy permanecemos unidos en nuestras diferencias porque lo más importante es México”, afirmó Cházaro durante el cuarto informe de gobierno del gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, al que también asistieron los presidentes del PAN, **Marko Cortés**; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano.

### Formato para elegir aspirantes

Luego de que el jueves pasado reveló que el PAN y PRI se pusieron de acuerdo bilateralmente para seleccionar entre ellos a los candidatos a la Presidencia y Jefatura de Gobierno en 2024, Jesús Zambrano reiteró ayer que su partido no respalda, por ahora, ningún método de selección del candidato presidencial de la alianza.

“Nosotros estamos proponiendo que vayamos con la candidatura (a la Presidencia) más competitiva sea del partido que sea, o de ningún partido, con un compromiso claro, una agenda progresista, con el compromiso de un gobierno de coalición, mediante un proceso democrático organizado por la sociedad civil, no conducido por un solo partido, sino integrar una amplia coalición política y ciudadana el proceso de selección de la mujer u hombre que mejores condiciones tenga de ganar”, sostuvo.

### Comicios 2023

En tanto, Zambrano dijo estar convencido del triunfo de “Va por México” en Coahuila y el Estado. Afirmó que en el caso del Edomex, “la casi candidatura de Alejandra del Moral nos va a permitir que una mujer pueda encabezar el primer gobierno plural de coalición en el estado de México”.

Planteó que la ruptura de la coalición oficial en Coahuila, debido a que el PVEM y PT presentaron a sus precandidatos a Gobernador, aumentan las posibilidades del triunfo de PRI, PAN y PRD.

Para la candidatura a la gubernatura del Estado de México por parte de la coalición Va por México, son aspirantes Alejandra del Moral (PRI) y Omar Ortega (PRD). El aspirante del PAN, Enrique Vargas del Villar, declinó participar en el proceso de selección de candidato a gobernador.

La coalición opositora competirá el 4 de junio con su único adversario que será la alianza integrada por Morena, PT y PVEM, la cual ya tiene precandidata y candidata única: Delfina Gómez Álvarez.

El 1 de enero inició formalmente el proceso electoral en la entidad mexicana. Las precampañas para la gubernatura iniciaron el 14 de enero y concluirán el 12 de febrero, mientras

que las campañas se realizarán del 2 de abril al 31 de mayo.



Nosotros estamos proponiendo que vayamos con la candidatura (a la Presidencia) más competitiva sea del partido que sea, o de ningún partido, con un compromiso claro, una agenda progresista”.

Jesús

Zambrano,

DIRIGENTE NACIONAL

La única precandidata en el Estado de México que inició proselitismo fue Delfina Gómez, quien el sábado pasado encabezó un mitin en la plaza de armas de Toluca.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	32	16/01/2023	LEGISLATIVO



**Los dirigentes** del PAN, PRI y PRD anunciaron, en la víspera, un acuerdo para elegir a los candidatos a la Presidencia de la República y el gobierno de la CDMX, el cual desconoció el Sol Azteca.